
Ata Sessão 25 de setembro de 2023

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta
minutos se reuniram-se na Sala Severino Silveira, erÍl Sessão Ordinária os Seúores Vereadores Neto
Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB,
Renan Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência
do Vereador Juliano Confisco * PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constifuição, Lei Orgânica
e Regimento Interno. declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o
Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI 2912023 - Autoriza
a contratação em caráter emergencialde 5 médicos para a FMHHTC; INDICAÇ AO eqtZAZ3 - Que seja

estudada a possibilidade de contratação de um Agrônomo para atender as demandas da Secretaria
Municipal do Meio Ambiente. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; INDICAÇ lO eStZ0,Z3- Que
seja estudada a possibilidade de envio de projeto de lei a esta Casa Legislativa alterando a estrutura de

cargos permanentes da Secretaria Municipal do Meio Ambiente (Ar1. 2' da Lei Municipal N" 2.949, de

1810512009, pâra fins incluir um cargo de engenheiro Florestal, um cargo de licenciador ambiental e um
cargo de agente administrativo auxiliar. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE
II{FORMAÇÃO 18412023- Que seja informada qual a previsão para o candidato aprovado através do
último concurso público assumir o cargo de geólogo. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO 185í2023- Que seja informado se há previsão para pagamento de horas extras
complementares dos fiscais arnbientais. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 18612023 - Que sejam informadas as seguintes questões:Qu antos eventos foram
realizados no pavilhão localizado ao lado da UBS Central de janeiro, setembro do corente ano,
especiticando quantos pelos referidos meses; Quantos atendimentos foram realizados na UBS do Bairro
Dr. Leônidas Caleiro, Promorar de janeiro a setembro do corrente ano,especificando quantos pelos
referidos meses. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 18712023

Que seja enviada esta casa legislativa de forma discriminada a relação dos itens existentes no centro de

custos da UBS do Bairro Dr. Leônidas Calero, Promorar. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT;
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 185/2023- Que seja providenciada manutenção no meio-fio localizado
na rua Dom Bosco, mais especificamente ern trente a residência de número l8l.Autoria: Vereador Nenê
Brito - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 186t2023- Que seja providenciada a limpeza atras da
parada de ônibus localizada ao lado do novo calçamento na localidade do Cerrito. Autoria: Vereador
Nenê Brito - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 18712023 - Que seja providenciado um cronograma
de manutenção que atenda todas as estradas do território municipal. Autoria: Vereador Neto Viana - PT
GRANDE EXPEDIENTE: Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas

- PDT - agradeceu a tala; Vereador Luis Augusto Bittencourt- PP agradeceu a palavra; Vereadora
Eva Mesa - PDT agradeceu a fala; Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - agradeceu a palavra;
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Disse que irá ser breve. mas falou sobre as

fi'equentes quedas de luz que os municípes veem enfi'entando e acabam tlcando sem energia. Relatou que
irâ ir ate a cidade de Porlo Alegre onde tem agenda para tratar sobre o referido assunto, juntamente com
os colegas vereadores para reivinidcar sobre os péssimos seruiços prestados a nossa cidade da empresa
EQUATORIAL. Falou também que já chegou as encomendas que foi solicitada através de Emendas
Parlamentares. Realtou sobre as chuvas no RS, onde ocorreram muitas tragédias. Vereador Renan
Delabary - PP agradeceu a fala; ORDEM DO DIA: INDICAÇ LO 0ltZ0Z3 - em apreciação a

indicação, os Vereadores pediram a parte para talar sobre a Indicação, após votação foi aprovado por
unanimidade. INDICAÇÃO 6512023 - em regime de apreciação, após votação a indicação foi aprovado
por unanimidade. CONSIDERACÕES FINAIS: Vereador Nenê Brito - PDT * agradeceu a palavra.
Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto Bittencourt - PP
agradeceu a palavra; . Vereador Dimmy Alves- PP - agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary-
PP - falou sobre a energia em nosso municipio, mas que não há mais oque falar sobre este assunto;
Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Yereador Clemar Biaggi - PTB - relaTou sobre
a questão da energia no municipio de Lavras. E que os colegas tenham êxito na ida até a cidade de Porto
Alegre aparu tratar a respeito da luz em nosso municipio. Logo desejou ulna ótima semana a todos.
Yereador Neto Viana - PT * Falou novamente sobre a sua ida até Porto Alegre que irá até 1á para que
seja resolvido alguma coisa para nossa ciclade sobre a energia. E parabenizou a todos pelos preparativos
para a sernana ^que^se inicia no IparÇ a Semana Farroupilha, e desejou que todos possam prestigiarem.

DilA"^* /.;



Logo desejou uma ótima seÍrana a todos. 0 Vereador Presitlente Juliano Confisco - PP - Nada mais
havendo ttatar, deu por enceracla a sessão orclinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão

gravadas em áudio em sua integra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença

de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.
Sala "Severino Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 25 de setembro de 2023.

Vereador Bittencourt
Secretário Presidente
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